
Что предлагают «возрожденцы»? 
4 ноября в городском клубе избирате

лей, помещение для собраний которого 
любезно предоставляет пединститут, 
состоялась встреча с председателем об
щественно-политического движения 
«За возрождение Урала» Петром Суми
ным. На встрече присутствовали депу
тат областной Думы В. Мазуль и ректор 
МГПИ В. Романов. 

П. Сумин рассказал полусотне собравшихся 
единомышленников о том, как создавалось 
движение, о его целях, задачах и проблемах. 

По словам председателя, движение «За воз
рождение Урала» сейчас имеет свои структуры 
в 42 городах и районах области. В его составе 
многие директора заводов, предприниматели, 
депутаты различных уровней, ученые, препода
ватели, крестьяне, казаки, коммунисты, меди
цинские работники, молодежные объединения. 
Словом, в организации представлены, наверное, 
все слои населения, интересы которых она и 
собирается выражать. Кстати, из пятнадцати 
нынешних депутатов областной Думы восемь, 
то есть более половины, поддерживают движе
ние «За возрождение Урала», что свидетельст

вует о его широком представительстве и в ор
ганах законодательной власти. 

Основными задачами этой общественно-
политической организации является установле
ние принципов народовластия в области, а за 
тем и в России, защита отечественных товаро
производителей и предпринимателей от «им
портной интервенции», а также борьба с пре-
.ступностью. «Но с преступностью мы не покон
чим до тех пор, пока не наведем порядок в эко
номике», - отметил на сей счет П. Сумин. 

Отвечая на многочисленные вопросы собрав
шихся, председатель движения «За возрожде
ние Урала» привел немало цисрр, свидетельст
вующих явно не в пользу нынешних властных 
структур, как российских, так и областных. В 
частности, он отметил, что сегодня Челябинская 
область по-прежнему не является полноправ
ным субъектом Российской Федерации. В 1993 
году, например, она перечислила в федераль
ный бюджет 44 процента своих доходов, что 
составляет приблизительно 600 миллиардов 
рублей. В то же время Татарстан и Башкорто
стан перечислили всего по 20 процентов и вдо
бавок сейчас получают довольно солидные до 
тации. 

Присутствовавшие на встрече коммунисты 
повели разговор о возрождении Советской вла
сти, возвращении к идеалам социализма и даже 
предложили вступить в коалицию с лидером 
ЛДПР Владимиром Жириновским, благо перво
начальные цели у большинства оппозиционных 
организаций во многом схожи с задачами либе
рал-демократов. В разговор нередко вмеши
вался и ректор МГПИ Валентин Романов, рез
кие и нелицеприятные суждения которого о 
нынешней исполнительной власти и сложив
шейся в стране экономической и политической 
ситуации хорошо известны горожанам. 

В заключение, Петр Сумин поблагодарил со 
бравшихся и сказал: «Политика государства, 
правительства и Президента должна быть на
правлена на то, чтобы людям жилось лучше. 
Сегодня же 28 миллионов россиян живут «за 
чертой бедности». Если мы не согласны с таким 
положением, то должны объединить здраво
мыслящих людей, дабы изменить сложившуюся 
ситуацию. С этой целью, и создавалось движе
ние «За возрождение Урала». 

В. РЫБАЧЕНКО. 

Как растут цены 
Рост цен сейчас, судя по опросам, социоло

гов, больше всего волнует россиян. Вдобавок по 
нескольку месяцев не выдается «получка» на 
предприятиях и в организациях, и люди, живу
щие на одну зарплату, остаются почти без 
средств к существованию. 

У нас в Магнитогорске в третьем квартале 
темпы роста потребительских цен на товары и 
услуги оказались самыми низкими с начала го
да. Ежемесячный прирост, по данным городско
го отдела статистики, составлял всего 5 - 6 
процентов в месяц, что ниже среднероссийско
го показателя. Для сравнения: в первом кварта
ле прирост составлял 8 - 1 5 процентов в ме
сяц, во втором - 6 - 10 процентов. 

Наиболее высокими темпами в третьем 
квартале росли цены на непродовольственные 
товары - ежемесячно на 6 - 8 процентов (2 -
4 процента в месяц на продовольственные то
вары). 

Однако резкий скачок курса доллара, зафик
сированный 11 октября «спровоцировал» и вы
сокий рост цен на товары и услуги. В октябре 
значительно возросли цены на импортные това
ры. Увеличилась и стоимость основных продук
тов питания. Хлеб, например, за минувший ме
сяц подорожал на 25 процентов. 

Дальнейший рост цен, правда, не 
представляется таким резким. Если, конечно, 
вновь не произойдет обвальное падение курса 
рубля. 

В. ЛЕОНЕНКО. 

7 ноября представители «Трудовой Магнитки» отметили 77 годовщину Октября. Шествие от Дворца 
им. Ленинского комсомола завершилось возложением цветов к монументу Ленина и митингом, основ
ной темой которого стала критика президента и правительства за падение уровня жизни трудящихся 
за развал СССР... 

Вряд ли можно осудить участников празднования очередной годовщины революции за их убежде
ния, но и разделить их сегодня, после того, как белых пятен в нашей истории становится все меньше, 
вряд ли возможно. 

А подобные празднования, с каждым годом становящиеся все более многолюдными - напоминание 
нынешней власти, что отпущенный ей кредит доверия на исходе. 

Фото В. МАКАРЕНКО. 

С ответами 
познакомятся 
все 

. Состоялась очередная и последняя встреча генерального ди 
ректора АО ММК А Старикова, заместителя главы городской ад
министрации В. Лаптева, начальника УВД Ф. Булатова и заведую
щего горздравотделом Н. Куликова с руководителями и профор
гами бригад. На ней шел разговор об итогах работы комбината в 
этом году, о взаимоотношениях комбината и города, об охране 
общественного порядка, о состоянии медицины в Магнитогорске. 

Было задано много вопросов, ответы на которые будут скоро 
опубликованы на страницах нашей газеты. 

В коллективный 
договор 

В середине октября состоялся актив инвалидов труда и 
профзаболеваний АО ММК. Среди других был вынесен воп
рос о внесении отдельной строкой в коллективный договор 
на 1995 год пункта о возмещении предприятием ущерба 
инвалидам по трудовому увечью, равного нынешней ежеме
сячной оплате по данной должности. Теперь это 
предложение предстоит рассмотреть согласительной комис
сии. --

В ПРОФКОМЕ КОМБИНАТА 
И председатели учатся 

Плановая экономика канула в лету, а рыноч
ная вынуждает выбирать при ограниченных 
возможностях. Оказывается - только пресло
вутый рынок обеспечит нам благосостояние. Но 
в перспективе, так как цивилизованный рынок 
формируется много лет подряд, а не 500 дней, 
как пытались убедить нас... 

Хотим мы этого или нет, но приходится изу
чать законы, по которым много десятков лет 
живет цивилизованный мир. Поэтому в актовом 
зале НТЦ преподаватель Центра повышения, 
квалификации руководящих работников АО 
ММК Ф. Чернова начала цикл лекций предста
вителям «старой» школы экономики - предсе
дателям цехкомов и профкомов производств. 

Согласительные - / 
за дело 

Начинается основной этап подготовки про
екта коллективного договора на будущий год. В 
ближайшее время согласительные комиссии 
рассмотрят общий раздел основного закона 
предприятия, статьи социальной защиты вете
ранов и пенсионеров, затем - вопросы предо
ставления жилья металлургам... 

f В пятницу, 11 ноября, с 
9.00 до 10.00 на вопросы 
читателей отвечает по теле
фону 33-30-78 председатель 
профкома АО «ММК» Вла-
димир Захарович Близнюк. 

На пленум 
Центральный совет горно-металлургическо

го профсоюза России 16 -18 ноября намерен 
провести пленум, где первоочередным будет 
рассмотрение проекта отраслевого тарифного 
.соглашения на 1995 год. От металлургов Маг
нитки туда поедут члены ЦС В. Близнюк, В. Ту-
рук и А Пестряков. 

И дочерние -
в общий котел 

По сообщению заместителя председателя 
профкома АО ММК П Скоровой, определена 
генеральная линия отношений комбината и его 
дочерних предприятий. За годы перестройки и 
перехода к рыночной экономике комбинат по-^ 

мог создать около 5 тысяч рабочих мест и те
перь, естественно, настало время расчета. Р у 
ководство комбината намерено планировать и 
получать прибыль с каждого дочернего пред
приятия. 

Конкурентам 
и коллегам - 60 лет 

В Магнитогорск из Липецка с празднования 
60-летия АО Новолипецкий металлургический 
комбинат вернулась делегация наших метал
лургов. НЛМК известен уральцам как одно из 
крупнейших предприятий России с полным ме
таллургическим циклом и производственным 
потенциалом свыше 7 млн. тонн чугуна, -более 
8 млн. тонн стали, около 7 млн. тонн, готового 
проката. В сортаменте готовой продукции, вы
пускаемой комбинатом, - 70 наименований. 
Новолипецкие чугун, сталь, прокат, ферроспла-
вы, химические продукты и удобрения -находят 
спрос в автомобилестроении, судостроении, 
тяжелом и сельскохозяйственном машино
строении, электротехнической и трубной про
мышленности, в стройиндустрии, сельском хо
зяйстве и многих других отраслях Магнитогор-
цы сердечно поздравили коллег и... конкурен
тов с праздником, вручив им приветственный 
адрес и памятный подарок 

Информации подготовил Г. ГИРИН. 

Первый круг 
мы уже отыграли 

Вот уже второй сезон подряд успешное вы
ступление хоккеистов магнитогорского «Ме
таллурга» в соревнованиях Межнациональной 
хоккейной лиги оставляет в тени нашу вторую 
команду, фарм-клуб «Металлург»-2, участву
ющую в открытом чемпионате России. Между 
тем, коллектив дублеров, основу которого по-
прежнему составляют игроки 1976 года рож
дения, постоянно прогрессирует и уже практи
чески на равных играет почти со всеми сопер
никами по зональному турниру. А в их числе 
такие маститые и известные клубы, как «Мечел» 
(Челябинск), «Кедр» (Новоуральск), «Спутник» 
(Нижний Тагил), «Салават Новойл» (Уфа), «Бу
лат» (Темиртау, Казахстан), «Южный Урал» 
(Орск), а также значительно усилившиеся бла
годаря мощной финансовой поддержке миас-
ский «УралАЗ» и новотроицкий «Металлург», с 
самого старта захвативший лидерство в турнире 
команд уральского региона. 

На фоне таких команд «Металлург»-2 вы
глядит неплохо, постоянно удерживаясь в се
редине турнирной таблицы. На счету нашей ко
манды победы как в домашних матчах - над 
тюменским «Рубином»-2 - 3:1 и 13:4, одно
клубниками из Серова - 5:4, «Южным Уралом» 
- 5:1, «Булатом» - 2:1 и 5:4, так и на выезде -
над «УралАЗом» - 32 и екатеринбургским 
СКА-«Автомобилистом»-2 - 6 2 и 5 2 . В актив 
«Металлурга»-2 следует отнести и ничьи в Че 
лябинске с «Мечелом» со счетом 1:1 и дома с 
«Кедром» с результатом 2 2 . В то же время в 
некоторых играх магнитогорцы явно не досчи
тались очков, как, например, в стартовых встре
чах чемпионата, когда «Металлург»-2 на своем 
льду сыграл вничью 4:4 и проиграл 1:4 ноябрь
скому «Холмогорцу», занимающему ныне место 
в нижней части турнирной таблицы. 

Главный тренер нашего срарм-клуба Виктор 
Королев из своих игроков в прошедших матчах 
постоянно отмечал вратаря, вице-чемпиона Ев
ропы 1994 года среди юниоров Сергея Земчен-
ко, основных защитников - Юрия Дубинца, 
Сергея Печенкина, Игоря Плотникова, Дамира 
Гайнутдинова, Дмитрия Астахова и Андрея Да
выдова. В нападении же выделялось звено, где 
выступают три Дмитрия: Нагорных - Чащин -
Максимов. Особенно отличился в первой поло
вине первенства Д. Максимов, сыгравший на 
редкость результативно. Что примечательно: 
этот хоккеист не обладает хорошими физиче
скими данными, но с лихвой компенсирует их 
нехватку огромной работоспособностью, нео
рдинарной техникой и «тонким» пониманием 
игры. 

В других тройках результативно действовали 
нападающие Александр Рожнев, Евгений Гал
кин, Сергей Ивлев и, конечно, играющий тренер 
Юрий Шпигало, в последних встречах уже не 
появляющийся на льду, а также центрфорвард 
основного состава «Металлурга» Дмитрий Ива
нов, залечивавший травму руки и выступавший в 
фарм-клубе. 

Сейчас хоккеисты-дублеры завершили пер
вый круг чемпионата проиграв в заключитель
ных матчах 6 и 7 ноября одному из лидеров, 
уфимскому «Салавату Новойлу» - 0:1 и 4:8. 
Пока у «Металлурга»-2 23 набранных очка в 24 
встречах (9 побед, 5 ничьих, 10 поражений, 
разность шайб 85 - 94) и седьмое место среди 
13 команд в турнирной таблице. Список бом
бардиров фарм-клуба возглавляет Д. Макси
мов, в активе которого 15 заброшенных шайб. 
По 8 голов на счету Ю. Шпигало и Е Галкина, 7 
шайб забросил Д. Иванов, по 6 - Д. Нагорных, 
А Рожнев и С. Ивлев, по 5 - Д. Чащин, С. Бро-
вин и Ю. Дубинец, 4 - Д. Астахов, 3 - С. Пе~ 
ченкин, по 2 - Е Барабанов и А Давыдов, по 1 
- К Шафранов, М. Ануфриев, К. Караваев. 
Трем магнитогорским хоккеистам - Д. Макси
мову, Ю. Шпигало и Д. Нагорных - в матчах 
первого круга удалось сделать «хет-трик». 

Вторую половину соревнований вторая ко
манда «Металлурга» начнет 19-20 ноября в 
Ноябрьске, где дважды сыграет со своим 
«главным обидчиком» в первом круге, местным 
«Холмогорцем». Завершится предварительный 
турнир в уральском регионе 31 января 1995 
года, после чего состоятся игры серии «плей-
офф» на Кубок Урала. На финише сезона четы
ре сильнейших клуба по итогам первого и вто
рого этапов зонального турнира вместе с луч
шими коллективами других регионов примут 
участие в борьбе за звание чемпиона России. 

В. РЫБАЧЕНКО. 

Успех в 
Краснодаре 

Ветеран спорта работник СЦБ Зоя Николаев
на Проскурякова, выступая в Краснодаре на 
чемпионате России среди ветеранов, добилась 
очередного успеха. По прыжкам в длину она 
стала чемпионкой, а в беге на 800 метров ф и 
нишировала второй. * • V 


